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10
月
20
・
21
日
の
２
日
間
、
平
成
27
年
度
町
村
議
会

広
報
研
修
会
に
参
加
し
ま
し
た
。

こ
の
研
修
会
で
は
、
わ
か
り
や
す
い
議
会
広
報
紙
を

作
成
す
る
テ
ク
ニ
ッ
ク
や
、
議
会
広
報
コ
ン
ク
ー
ル
の

優
秀
賞
受
賞
紙
を
基
に
編
集
技
術
を
学
び
ま
し
た
。

本
号
か
ら
、
一
般
質
問

で
の
議
論
を
わ
か
り
や
す

く
お
伝
え
す
る
た
め
、
紙

面
を
変
更
し
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
も
、
皆
さ
ん

に
議
会
に
関
心
を
高
め
て

い
た
だ
け
る
よ
う
努
め
て

ま
い
り
ま
す
。

11
月
20
日
に
は
、
委
員
会
を
開
催
し
、
所
管
事
務
調

査
の
調
査
後
結
果
を
取
り
ま
と
め
ま
し
た
。

２
市
の
成
功
例
を
参
考
に
し
、
本
町
の
ま
ち
づ
く
り

に
反
映
し
て
い
く
た
め
、
委
員
会
と
し
て
更
に
検
討
を

継
続
し
て
行
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

綾
部
市
の
Ｐ
Ｒ
・
情
報

発
信
・
特
産
品
の
振
興
を

目
的
と
し
た
も
の
。

多
様
な
市
民
参
加
の
機

会
を
確
保
し
、
市
民
が
主

役
の
活
力
あ
る
ま
ち
づ
く

り
を
目
指
す
も
の
。

11
月
16
・
17
日
の
２
日
間
、
所
管
事
務
調
査
の
た
め
、

京
都
府
綾
部
市
と
南
丹
市
を
訪
問
し
ま
し
た
。

「
筆
の
日
」
は
、
平
成
20
年
９
月
定
例
会
で
、
町
、

事
業
者
及
び
町
民
が
連
携
し
て
、
筆
文
化
の
振
興
と
筆

産
業
の
発
展
を
図
る
目
的
で
制
定
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、「
筆
の
日
」
の
前
後
１
週
間
（
今
年
は
15
日

〜
21
日
ま
で
）を「
筆
の
日
週
間
」と
定
め
て
、筆
を
使
っ

た
趣
味
や
創
作
活
動
を
行
う
よ
う
に
呼
び
か
け
て
い
ま

す
。「筆

の
都　

熊
野
町
」
か
ら
、
筆
を
使
う
こ
と
の
楽

し
さ
、
素
晴
ら
し
さ
を
伝
え
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

熊野町議会議員が10月26日、広島県選出の国会議員６名を訪問し、熊野町の更なる発展のた
め「広域道路ネットワーク網の整備促進」について要望活動を行いました。
この中で、人口減少社会において、熊野町が活力を維持していくためには、本町の住環境を
保全し、定住・交流人口を増加させることが必要であり、本町を取り巻く道路環境の整備は、
重要課題であることを伝え、より一層ご配慮いただくよう町長とともに要望を行いました。
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信
仰
の
山
よ
り
望
む

登山ルート

山頂付近からの眺め（市街地方面）

↑参議院議員宮沢洋一事務所にて

身代わり大師像

登山口付近の標示

第3回

〈題 字〉  荒谷 大丘さん
石獄山

か け さ ん

熊
野
東
中
学
校
の
背

後
に
そ
び
え
る
石
獄
山

（
標
高
５
３
１
ｍ
）
は
、

三
つ
の
大
き
な
峰
が
あ

り
、
頂
上
付
近
か
ら
中

溝
方
面
を
中
心
に
町
内

を
一
望
で
き
る
。

歴
史
的
に
は
、
霊
山

と
し
て
鎌
倉
時
代
に
開

山
し
た
と
伝
え
ら
れ
、

古
く
か
ら
信
仰
の
山
と

し
て
崇
拝
さ
れ
て
い

る
。一

般
的
な
登
山
道
と

し
て
、
熊
野
東
中
学
校

の
裏
道
を
し
ば
ら
く
登

る
と
、
砂
防
ダ
ム
横
に

登
山
口
が
現
れ
る
。

や
や
急
で
は
あ
る

が
、
小
川
に
沿
う
登
山

道
は
、
心
地
よ
い
せ
せ

ら
ぎ
の
音
と
野
鳥
の
声

を
楽
し
み
な
が
ら
、
30

〜
40
分
で
山
頂
ま
で
到

達
で
き
る
。
ま
た
、
登

山
道
に
は
、
祠
や
お
堂

が
点
在
し
て
お
り
、
山

頂
付
近
に
は
身
代
わ
り

大
師
像
も
あ
る
。

元
旦
に
は
、
山
頂
付

近
で
熊
野
石
獄
講
が
主

催
し
、土
鈴
を
配
る（
先

着
）
な
ど
の
行
事
が
あ

り
、
多
く
の
方
々
が
訪

れ
る
。

議
会
審
議

一
般
質
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議
会
・
委
員
会
活
動 

等

ふ
る
さ
と
の
山
を
歩
く

議
会
審
議

一
般
質
問

議
会
・
委
員
会
活
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等

ふ
る
さ
と
の
山
を
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く

議
会
審
議

一
般
質
問

議
会
・
委
員
会
活
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等

ふ
る
さ
と
の
山
を
歩
く

議
会
審
議

一
般
質
問

議
会
・
委
員
会
活
動 

等

ふ
る
さ
と
の
山
を
歩
く

取
材 

／ 

諏
訪
本
・
立
花
・
竹
爪
・
尺
田

　

取
材
に
ご
協
力
い
た
だ
い
た
、
熊
野
石
獄

講
の
皆
様
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

道路環境の整備を要望 !道路環境の整備を要望 !道路環境の整備を要望 !

３
月
20
日
（
春
分
の
日
）
は

　
　
　
　
　
　

「
筆
の
日
」
で
す
。

議
会
広
報
特
別
委
員
会

総
務
厚
生
委
員
会

研
修
に
参
加

所
管
事
務
調
査
を
実
施

【
京
都
府
綾
部
市
】

『
あ
や
べ
特
別
市
民
制
度
』

【
京
都
府
南
丹
市
】

『
市
民
提
案
型
ま
ち
づ
く
り

　
　
　  
活
動
支
援
交
付
金
』

【要望内容】
１）主要地方道「矢野安浦線」の整備促進
　　町内の渋滞対策が一層加速化されるよう、整備促進を要望。
２）一般国道２号バイパス等の整備促進
　　平成28年度道路関係予算について、道路整備が長期安定的
　に進められるよう、所要額の確保に配慮を要望。

石獄山石獄山

熊野東中学校熊野東中学校


